



FRUSTRATION, quand tu nous tiens !

Lors du dernier CSE de notre région du 17/1/24, vos élus CFTC et CFDT ont proposé de valider l'abonnement à une plateforme de services (PROWEB) donnant accès à une multitude d'offres promotionnelles **POUR L'ENSEMBLE DES SALARIES**. Les magasins d'Avignon, Montpellier, Marseille Bourse, Nîmes, Perpignan avaient manifesté un avis favorable à cet abonnement. D'autres allaient suivre ...

C'est bien dans un but de proposer davantage de services et d'offres promotionnelles que ceux déjà proposés par vos représentants de proximité que les élus de ces magasins puisent leur motivation.

- *Des offres culturelles avec des tarifs réduits sur le cinéma, les parcs de loisirs, les sorties et les spectacles*
- *Des tarifs réduits pour vos vacances (Centerparc, Locatour, Belambra ...), pour les vols, hôtels, campings...*
- *Des tarifs réduits pour vos activités sportives*

Ce type de plateforme fonctionne depuis des années sur les 3 autres régions de Relais, sur Fnac Périphérie, sur Fnac Logistique...

Cette décision nécessitait un vote majoritaire au CSER mais une organisation syndicale a fait blocus et nous a empêché, nous élus CFTC et CFDT, de mener à bien cette proposition !

Refus très questionnant car les élus du même syndicat ont donné leurs accords sur les 3 autres régions Relais.

Vous ne pourrez donc pas bénéficier de ces offres supplémentaires car une organisation syndicale s'y est opposée.

La transparence est importante, les avis peuvent diverger mais en aucun cas, les dogmes de certains ne doivent nous prendre en otage et nous empêcher d'utiliser les budgets pour assurer vos intérêts !